
 

Fenster auf zu den Freiwilligen 
Eva Schönig und Arne Schönig 

 

Eva Schönig ist verheiratet und Mutter 

von zwei Kindern. Sie wohnt mit ihrer 

Familie in Winterthur-Hegi. Seit bald 

zehn Jahren engagiert sie sich in der 

Kirchgemeinde Oberwinterthur. Sie 

arbeitet gerne im Garten, liest viel und 

besucht gerne Konzert- und 

Kulturveranstaltungen. 

Arne Schönig ist Kochlehrling im dritten 

Lehrjahr. Er engagiert sich, teils 

zusammen mit seiner Mutter, seit 2016 in 

Oberi. Einmal im Monat kocht er im 

Rahmen seiner Ausbildung beim 

Spaghetti-Essen in Hegi, ein Angebot der 

Kirchgemeinde Oberwinterthur. 

Was ist deine Motivation, dich bei der Kirchgemeinde Oberwinterthur 
freiwillig zu engagieren? 

Eva Schönig:   

Als Neuzuzügerin nach Winterthur im Jahr 2014, besuchte ich selber den Kafitreff Hegi um neue 

Kontakte zu knüpfen.  Bald darauf engagierte ich mich selber als Freiwillige im Kafitreff und auch an 

anderen Anlässen der Kirchgemeinde.  Dies macht Spass, man findet neue Kontakte, erlebt 

interessante, bereichernde Gespräche, hat Austausch und Diskussionen mit anderen Menschen. Ich 

erhalte oft grosse Dankbarkeit zurück. Es entstehen Freundschaften. 

Arne Schönig:  

Das Anpacken und mit anderen Leuten etwas auf die Beine stellen macht mir Spass, insbesondere das 

Kochen für andere Leute. Da bekomme ich positive Rückmeldungen auf meine Kochkünste und auch 

auf meine Unterstützung, die ich immer wieder anbiete. 

Was machst du als Freiwillige, als Freiwilliger? 
Eva Schönig:  

Mithilfe bei: Kafitreff Hegi (zweimal monatlich), Spaghetti-Essen Hegi (einmal monatlich), 

Frühschoppenkonzert Schloss Hegi, Mithilfe beim Konfirmandenlager und im Sommer-Tageslager für 

Kinder. Neu ab diesem Jahr ist die Mithilfe und Teilnahme am Café international. 

Arne Schönig:  

Spaghetti-Essen (ich bin der Koch) einmal monatlich. Mein Lehrbetrieb gibt mir extra frei für dieses 

Engagement. Ich helfe auch beim Auf- und Abbau für das Frühschoppenkonzert in Hegi mit (einmal pro 

Jahr). 

Worauf freust du dich am meisten, wenn das neue Kirchgemeindehaus 
wieder offen ist? 

Eva Schönig:  

Der Schwerpunkt meiner Freiwilligenarbeit ist in Hegi. Dennoch freue ich mich und bin gespannt 

auf interessante Veranstaltungen, neue Begegnungen und Freundschaften im neuen 

Kirchgemeindehaus. 

Herzlichen Dank für die Antworten! 


